



(U.S. Indo-Pacific Command)

Alemania y la guerra hipersónica

‘¡Cuidado!’ Alemania es un país fértil en sorpresas militares”.

- Josue Michels
- [22/3/2022](#)

“Percibimos con preocupación el uso por primera vez del misil hipersónico por parte de Rusia en la guerra contra Ucrania”, dijo una portavoz del Ministerio de Defensa alemán a los periódicos del Funke Mediengruppe. Los informes indican que Rusia ha estado utilizando misiles hipersónicos en su guerra contra Ucrania. Alemania responde deseando obtener sus propios misiles hipersónicos.

Según las fuerzas armadas rusas, el misil hipersónico “Kinschal” que se lanzó con la velocidad de Mach 10 (más de 12.000 km/h) fue utilizado en la guerra de Ucrania. Es la primera vez que se utilizan misiles hipersónicos en la guerra.

La ventaja de los misiles hipersónicos sobre los misiles de crucero convencionales es que son mucho más rápidos y difícilmente pueden ser contrarrestados por la tecnología defensiva.

El político de defensa alemán Johann Wadephul declaró a *Welt*: “El uso del arma hipersónica es una verdadera prueba ante los ojos del mundo y una señal para la OTAN: ‘No interfieran, porque estamos en posesión de armas contra las que apenas pueden defenderse’. Desgraciadamente, esta brecha de capacidad existe para la OTAN, y necesitamos cerrarla urgentemente”.

Estados Unidos, Rusia y China compiten por nuevas tecnologías de armamento. Alemania también ha trabajado en sistemas de armas hipersónicas por su cuenta bajo el criterio de “sólo ojos alemanes”. Y de pronto, Alemania está dispuesta a convertir su investigación y desarrollo en armas.

El 7 de junio de 2019 el periódico alemán *Die Welt* informó que el ejército alemán está desarrollando armas hipersónicas que alcanzan su objetivo a una velocidad cinco veces superior a la del sonido. El director de ventas Peter Heilmeyer, de la empresa de defensa alemana mbda, dijo que el desarrollo de armas hipersónicas es necesario debido a “las amenazas de tipo concreto, como el misil de Putin, o incluso el nuevo tanque ruso”. El objetivo es desarrollar misiles “tan rápidos que los sistemas de protección del tanque ruso sean demasiado lentos”.

Durante mucho tiempo mbda cooperó con la empresa subsidiaria Bayern Chemie. *Die Welt* informó: “Incluso en 2003, el experto en propulsión de misiles guiados realizó un vuelo récord a siete veces la velocidad del sonido a nivel del suelo”. Bayer es una empresa hermana de IG Farben, una empresa clave que permitió la guerra de Adolfo Hitler. Hoy en día la empresa invierte en tecnología “defensiva”. Heilmeyer describió el proyecto como de “naturaleza puramente defensiva” y habló de la posibilidad de incorporar un misil hipersónico al sistema de defensa aérea a mediano plazo.

Los misiles hipersónicos guiados, potencialmente equipados con armas nucleares, pueden muy bien formar parte de una guerra mundial futura como la que se describe en Mateo 24 y en varios otros pasajes proféticos. Sin embargo, la Biblia revela que la potencia históricamente conocida por iniciar guerras mundiales será el principal agitador.

Winston Churchill advirtió de este poder en un discurso en 1934: “Hasta ahora he tratado con lo que creo que es lo conocido, pero más allá de lo conocido también está lo desconocido. Oímos hablar por todas partes de un desarrollo aéreo en Alemania muy superior a todo lo que hoy he mencionado. En cuanto a eso, lo único que diría es: ‘¡Cuidado!’. Alemania es un país fértil en sorpresas militares”.

El mundo fue sorprendido por la *Blitzkrieg* en la Segunda Guerra Mundial; ¿se sorprenderá el mundo nuevamente con una guerra mundial aún más rápida?

Estamos a punto de ver intensificaciones militares. Con mucha razón, el mundo observa con gran temor los avances de Rusia, pero la respuesta de Alemania de militarizarse no es sólo con fines defensivos. Ellos mismos se están preparando para ataques sorpresa. Los animo a leer el artículo del redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry: "[America Trusts Germany With Stealth Nuclear Fighters](#)" (Pronto en laTrompeta.es; Estados Unidos confía a Alemania cazas nucleares furtivos). El artículo del Sr. Flurry da una fuerte advertencia pero también da mucha esperanza venidera a la humanidad.

Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de Trompeta. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo, [suscríbese aquí](#).

TENDENCIAS

- **EL IMPULSO DE EUROPA HACIA UN EJÉRCITO UNIFICADO**